

SINISTRES : le ministre du travail annonce un plan d'urgence lors de sa visite à Kermarée

Le ministre du Travail Olivier Dussopt était en visite dans les locaux de l'entreprise conchylicole [KERMAREE](#) / T : 02.33.47.85.54 de Blainville-sur-Mer, où une partie du toit de s'est envolée le 2 novembre dernier suite au passage de la tempête Ciaran entraînant la société à demander le chômage technique. Lors de cette visite, le ministre a annoncé un plan d'urgence de 50 millions d'euros destiné aux particuliers qui n'ont pas pu bénéficier de l'état de catastrophe naturelle après les tempêtes. Le fonds, dont la répartition sera gérée par un sous-préfet basé à Rennes, est destiné aux habitants de la Manche et de la Bretagne. www.kermaree.com